
Protokoll Elternratssitzung am 11. Januar 2023 

 

Anwesend:  

Schulleitung: Herr Gatermann, Frau Fetköter 

Elternrat: Miriam Bartram, Jette Heistermann, Elisabeth Damm, Antje Boonen, Pascal 

Oblonczek, Verena Melbye, Judith Michels, Claudia Welzel, Jan Brandes 

Elternvertreter Nachmittagsbetreuung: Sven Lüdemann 

Protokollführer: Elisabeth Damm 

 

TOP 1: Begrüßung 

TOP 2: Vorstellung des neuen Cop4You 

 Entfallen. 

TOP 3: Bericht der Schulleitung zur aktuellen Situation 

 Preiserhöhung des Kinderessens bis 4,80 EUR denkbar. Bis zum Ende des ersten 

Halbjahres 2023 bleibt es aber bei 4,50 EUR.  

 Die unter Corona stattgefundenen Lernferien gibt es weiterhin vorerst noch für diesen 

Frühling.  

 Die Planung des Umbaus der Cafeteria läuft, Termin im Januar.  

 Die neuen Bildungspläne wurden veröffentlicht, zum 01. August geht es los. In 2026 

soll es dann eine Evaluation geben, was noch zu ändern ist.  

 Im Dezember gab es erneut Vorfälle mit Böllern auf dem Schulhof und im Eingang 

des Neubaus. Hier wurde Strafanzeige gegen unbekannt gestellt. Alle Schulen sind 

informiert und sensibilisiert.  

 Die Heizung im Altbau ist defekt. Es sind bereits mehrere Firmen da gewesen, um 

den Fehler zu finden. Die Pumpe ist defekt und das Ersatzteil mittlerweile bestellt. 

Aufgrund von Lieferengpässen wird die Reparatur erst Ende Januar an einem 

Wochenende stattfinden können. Für die Zeit bis dahin wurden 30 Radiatoren 

geliehen, die die Räume wärmen.  

 Die Abmeldung kranker Kinder sorgt aufgrund von oft vollen Anrufbeantwortern für 

Unmut unter den Eltern. Die Schulleitung prüft eine digitale Form der Abmeldung, um 

das Prozedere zu vereinfachen.  

 Die Eltern bitten darum, den Schulfotografen anzusprechen die Bilder der Kinder 

beim nächsten Mal nicht alle vorab auszudrucken (Nachhaltigkeit), sondern diese den 

Eltern über einen Link digital zur Verfügung zu stellen.  

 

TOP 4: Bericht der Leitung der Nachmittagsbetreuung zur aktuellen Situation 

 

 Entfällt, da Frau Rathgen krankheitsbedingt nicht teilnehmen konnte. 
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TOP 5: Feedback der Elternschaft zur Nachmittagsbetreuung 

 Die Eltern trugen erneut Ihren Unmut zur Betreuung und Catering vor. 

 Es wird nun ein Hausaufgaben-Begleitung-Konzept aufgesetzt – dieses kommt dann 

als Leitfaden an alle Eltern.         

 Die Zufriedenheit der Kinder mit dem Catering soll erneut über eine Umfrage bewertet 

werden. 

 Im Sommer wechselt das Catering Konzept auf „Buffet“. 

 

TOP 6: Feedback zum Bastelnachmittag: 

 Sehr positives Resümee; sehr viele motivierte Eltern-Helfer, viele Kuchen und 

Waffelteig-Spenden und tolle Einnahmen! 

 Die Eltern werden in Zusammenarbeit mit der Schule einige Dinge optimieren und 

Ideen von Lehrern und Schülern aufgreifen.  

 So soll z.B. mehr Zeit für den Nachmittag eingeplant werden und der Chor einen 

anderen Auftrittsort bekommen, um die nötige Aufmerksamkeit für die Kinder zu 

gewährleisten. 

 

TOP 7: Ausgestaltung Je-Ki-Projekt 

 

 Die Eltern empfinden das Konzept als schwer durchschaubar und nachvollziehbar. 

 Hinweis von Frau Fetköter: Es gibt zwei unterschiedliche Je-Ki-Konzepte. Der 

Ahrensburger Weg betreibt das Hochschul-Konzept ohne Instrumental-Unterricht.  

 Die Beschreibung hierzu finden sich auf der Schulhomepage. 

 Ausgefallene Stunden werden nachgeholt; es wird Buch über stattgefundene 

Stunden geführt. 

 Frau Lammel wird zum nächsten Elternrat eingeladen, um hierzu vorzutragen. 

 

TOP 8: Digitalisierung im Unterricht 

 Es wird hierzu ein Telefonat mit Frau Schulz geben, um einen Elternabend zu diesem 

Thema zu organisieren. 

 

TOP 9: Update aus dem KER 52 

 

 Entfällt, da Vivian Appel krankheitsbedingt abwesend ist. 

 

TOP 10: Austausch Teilnahme an Sportveranstaltungen sowie zur Aktion „zu Fuß zur 

Schule“ 

 Das Projekt zu Fuß zur Schule wird für den Frühling angestrebt 

 Das Sportfest ist in Planung – Kommunikation kommt zu Zeiten 

 Der Eulencup ist in Planung – Kommunikation kommt zu Zeiten 
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TOP 11: Verschiedenes 

 Vertretungen in Krankheitsfällen: Das Vertretungskonzept sieht eine Integration der 

Kinder in den Unterricht der Vertretung vor! Abweichungen bitte direkt an Herrn 

Gatermann melden.  

 Die Schaukästen und die Litfaßsäule sollten belebt und regelmäßig aufgefrischt 

werden. Herr Gatermann schiebt dies im Kollegium (besonders Kunst) an. 

 

TOP 12: Nächste Termine 

 Die nächste Elternratssitzung findet am 22. Februar 2023 um 19:30 Uhr statt. 
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